

L'Ambassadeur du Brésil signale que son pays a de grandes attentes au sujet du second sommet de la CELAC



La Havane, 23 janvier (RHC)- L'Ambassadeur du Brésil à La Havane, Cesario Melantonio Neto, a signalé que son pays a de grandes attentes au sujet du second sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens qui se tiendra dans notre capitale les 28 et 29 janvier.

Dans des déclarations qu'il a faites à Radio Havane Cuba il a indiqué :

« Les attentes du Brésil au sujet de la CELAC sont très positives. Ce bloc a été créé cela fait peu de temps et il a obtenu de bons résultats. La priorité de la politique extérieure du Brésil, pas seulement du gouvernement actuel, mais aussi d'autres gouvernements de notre pays, a toujours été l'Amérique Latine. Donc la coordination entre les pays des Caraïbes, d'Amérique Centrale et d'Amérique du Sud joue un rôle bilatéral et multilatéral très important ».

En ce qui concerne la Zone Spéciale de Développement du Mariel qui est construite à l'Ouest de La Havane avec du financement brésilien, Cesario Melantonio Neto a relevé:

«La présidente Dilma Rouseff viendra à Cuba pour trois raisons : Elle aura une réunion bilatérale avec son homologue cubain Raúl Castro ; elle participera à l'inauguration du port du Mariel et au second Sommet de la CELAC.

En ce qui concerne le Mariel, nous pensons qu'il jouera un rôle important. Notre pays essaiera d'obtenir que le plus grand nombre possible d'entreprises brésiliennes s'implantent dans cette zone de développement. Cela aidera beaucoup au développement des relations commerciales, économiques, financières entre le Brésil et Cuba. Cela permettra aussi au Brésil d'avoir une plus forte présence dans les Caraïbes ».

Au sujet de l'agenda de coopération entre Cuba et le Brésil , l'Ambassadeur de ce pays à La Havane a indiqué :

«L'agenda de coopération entre Cuba et le Brésil est très vaste. Nous pouvons citer le programme « Plus de médecins », la coopération technique et technologique, en matière d'éducation, d'environnement, de sport, la coopération juridique ainsi que les consultations politiques normales bilatérales entre nos deux pays.

Je crois qu'une réunion bilatérale entre deux chefs d'État comme Raúl Castro et Dilma Rouseff ouvrira de nouvelles voies à la coopération comme par exemple en matière d'énergie, d'utilisation de la bagasse de la canne à sucre pour la production de biomasse. C'est un secteur important. Il y a aussi le secteur du sport. Il y a aussi le thème des J.O. de 2016 compte tenu des performances réalisées par Cuba à ce type de rencontre , le Brésil peut apprendre beaucoup de Cuba. Il ne faut pas oublier la coopération culturelle dans les domaines de la danse, du cinéma, des arts plastiques, de la littérature et du théâtre. Il y a tout un agenda de coopération entre le Brésil et Cuba ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/12232-lambassadeur-du-bresil-signale-que-son-pays-a-de-grandes-attentes-au-sujet-du-second-sommet-de-la-celac>



Radio Habana Cuba